



CULTURA ■ EXPOSICIÓN

# El Centro Hispano Japonés acogerá el día 15 una gran muestra inédita de arte textil

■ La propuesta reunirá por primera vez en España la obra de 16 artistas nipones preocupados por mostrar las tradiciones de su país

J.Á.M.

El Centro Cultural Hispano-Japonés acogerá a partir del próximo 15 de septiembre y hasta el 28 de octubre una singular, original e inédita muestra de arte japonés. La exposición, que se presenta bajo el título genérico "The Nature Spirit", reunirá por primera vez en España la obra de un grupo de artistas japoneses interesados en mostrar y poner en valor las tradiciones de su país.

Dieciséis son los autores seleccionados en esta iniciativa, quienes a través de un centenar de piezas ofrecerán su particular visión de la naturaleza tradicional japonesa. Y lo harán a través de una disciplina artística que consigue fusionar las técnicas textiles ancestrales con los conceptos de arte contemporáneo. "La exposición nos lleva al núcleo mismo de la profundidad, la tradición y el pensamiento de la cultura japonesa y pretende convertirse en lugar de encuentro de nuevos desarrollos de esta disciplina creativa", subraya Sugane Hara, comisaria de la muestra.

El trabajo de los artistas japoneses en el campo del arte textil contemporáneo ha conseguido gran repercusión a nivel internacional en diferentes concursos y bienales especializadas, una manifestación de cómo dichas obras han logrado establecer novedosos lazos entre la tradición y el mundo contemporáneo.

En este sentido, la muestra se articula en torno a diferentes conceptos y fenómenos naturales, como el sol, la luna, el viento, la montaña, la memoria, la gente o las flores. Y las obras,



Imagen de una de las piezas que integran la muestra "The Nature Spirit".

## LOS DATOS

■ **EXPOSICIÓN.** Arte textil contemporáneo japonés. Lleva por título "The Nature Spirit" y está organizada por World Textile Art en España.

■ **CONTENIDO.** Un centenar de obras realizadas por 16 artistas japoneses de reconocido prestigio internacional.

■ **LUGAR.** Centro Cultural Hispano Japonés, de la Universidad de Salamanca.

■ **FECHAS.** Del 15 de septiembre al 28 de octubre. Después se mostrará en Madrid.

cargadas de una fuerte riqueza expresiva, muestran con fidelidad el concepto de la estética japonesa, donde el empleo de materiales diferentes como el papel, las fibras textiles, el algodón o el cáñamo, junto a otros tan curiosos como los residuos de algas marinas, se transforman y se reinventan con las peculiares técnicas de cada artista y las técnicas clásicas japonesas.

Desde la dirección del Centro Cultural Hispano-Japonés, entidad dependiente de la Universidad de Salamanca, se espera con impaciencia esta exposición. "Será una de las muestras más importantes y singulares que se hayan mostrado en el centro", subraya Ovidi Carbonell.